



SERGIO ALFONSO LÓPEZ

Carolina Vega llegó en mayo de 2023 a la dirección del IN, durante la administración de Irací Hassler.

Atacado por otros alumnos: Desbordes suspende a directora del Instituto Nacional tras caso de agresión a estudiante

Según el municipio, se trata de una medida para “resguardar objetividad” de la investigación.

D. GOTSCHLICH

La Dirección de Educación Municipal (DEM) de Santiago informó ayer que la directora del Instituto Nacional, Carolina Vega, fue suspendida de su cargo “por un procedimiento disciplinario en curso”, luego de que un joven de 3º medio fuera agredido, según el municipio, por un grupo de estudiantes que fue a sacarlo de su sala de clases el lunes de la semana pasada (18 de agosto), “dejándolo con lesiones de gravedad”.

De acuerdo con la municipalidad, “esta suspensión preventiva responde al sumario administrativo en curso instruido por el alcalde de Santiago, Mario Desbordes, por los hechos ocurridos al interior del establecimiento”, y que se trata “de una medida provisoria que apunta a resguardar la objetividad en el proceso”.

Dentro de la comunidad escolar, en tanto, se ha señalado que Vega no habría tomado las acciones necesarias para prevenir este incidente, así como otros hechos de violencia que han ocurrido durante los últimos meses. En concreto, en esta oportunidad habría habido una “funa” previa contra el alumno por parte de un curso de 4º medio y el establecimiento sabía de la situación.

La profesora de Historia y Geografía asumió el 15 de mayo de 2023, durante la administración de la exalcaldesa Irací Hassler (PC), tras un concurso por Alta Dirección Pública (ADP).

La DEM instruyó que la inspectora general Sandra Aravena asuma como rectora subrogante durante la ausencia de Vega, quien seguirá recibiendo sus remuneraciones mientras se mantenga la suspensión.

Incidentes en el Liceo Lastarria

Ayer en la mañana, un grupo de encapuchados protagonizó desmanes en los alrededores del Liceo José Victorino Lastarria, en Providencia. Vestidos con overoles blancos, los vándalos cortaron la calle Miguel Claro, hicieron barricadas y lanzaron bombas molotov a personal de Carabineros.